

## 1. Wandervorschlag, Rund um die Florianshütte

Die Wanderung startet und endet am Parkplatz „Bleichwiese“.

Zuerst geht es nach Westen, der Bachstraße entlang zum Freibad. Am Freibad rechts vorbei, dann nach rechts über die Cleebronner Straße und rechts an der WG Stromberg Zabergäu vorbei. Die erste Gelegenheit nach der WG Stromberg Zabergäu nach links abbiegen und danach die erste Gelegenheit nach rechts nehmen und die Weinberge hoch laufen.

Auf der Höhe angekommen nach links weitergehen und am Golfplatz weiter links halten. Kurz vor der Hauptstraße linker Hand durch den Weinberg bis zur Cleebronner Straße gehen. Nach dem Überqueren der Straße die Weinberge runter laufen und über naturbelassenem Wege auf der Wiese zum Wald. Dort angekommen, nach Links gehen bis zur Florianshütte.

An der Florianshütte rechts vorbei und auf den Waldpfad „Judenwägle“ immer gerade aus zum Alfred-Amann-Weg weitergehen. Nach Erreichen vom Alfred-Amann-Weg nach Links abbiegen und immer dem Weg folgen, bis die Freudentäler Straße erreicht wird. Beim Erreichen von der Freudentäler Straße, nach links abbiegen und zum Kloster laufen.

Nach dem Kloster nach rechts abbiegen und nach Bönningheim hineinwandern. Die Erste Straße, die Rouffacher Straße, links runter bis zur Forststraße. An der Forststraße nach rechts bis zum Ende der Forststraße und von da aus kann man den Parkplatz „Bleichwiese“ gut erkennen.

Wie immer sind gutes Schuhwerk und der Witterung angepasster Kleidung empfehlenswert.

Die Schlußeinkehr kann dann individuell in Bönningheimern Lokalen ausgewählt werden

Die Strecke ist etwa 12 Km lang und die Wanderzeit beträgt ca. 2,5 Stunden.